

UBU TAWAN



広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)

いよいよ12月(師走)です！「令和4年(2022年)は、いい1年だった！」と大みそかに言えるよう、ラストスパート！



12月の学園生目標は「今年1年を振り返り新年を迎えよう」です。この目標のポイントは、「バタバタしてあっという間に12月が終わってしまった！」と後悔しなくていいように、早め早めに何でもてきぱき取り組んで、少しでも心に余裕をもって、来年につながる今年の振り返りをしよう！ということだと思います。

12月も、県学力調査、村人権集会、三者面談、生徒会役員選挙、8年修学旅行、授業参観等、多くの行事が予定されています。人はあせってしまうとなかなかいい結果を出せません。あせらなくていいように、早めに準備をして、できるかぎり落ち着いて行動しましょう。そうすれば、きっと大みそかに「いい一年だった」と言えます。学園生のみなさん、寒さに負けず、12月も力を合わせて元気に過ごしましょう！（今村、堤）



12月の学園生目標を
発表する執行部



登校する学園生に挨拶する令和5年度
生徒会役員選挙立候補者と推薦者



12月や冬休みにぜひ読んでほしい新書がいっぱい！



8年生の縁君が紙すきをして作った令和5年のカレンダー

緑の少年団、植樹祭に参加！

11月25日（金）、阿蘇地域植樹祭がうぶやま牧場で行われ、学園からは、5・6年緑の少年団が参加しました。

植樹祭のはじめに行われた式典では、代表の2名が、「受け継がれてきた美しいふるさとの自然を守っていきます！」と、力強く誓いの言葉を述べました。

みどりの少年団が植樹したのは、アジサイとサルスベリです。どちらも6～7月が見頃だそうです。少年団は、グループごとに一つずつ丁寧に心を込めて植えました。自分たちが成長するにつれ、アジサイとサルスベリも生長していきます。みなさん、うぶやま牧場に行かれたらぜひアジサイとサルスベリを探してくださいね。



仕事を知って、夢を描こう！ 8年生、キャリア教育！

11月24日（木）に8年生対象で行われたキャリア教育のテーマは、「仕事を知って、夢を描こう」でした。

8年生は、まず、3名の特別講師（新聞社員、ANA客室乗務員、表面保護フィルム製造会社社長）の職業ミニ講話を聴きました。興味関心の高い8年生は次々に質問をしました。

次に、自分の好きなもの→それを生かした仕事→その仕事をする上で必要なものの順で、ワークシートに夢を描いた8年生。

8年生に夢を描く機会を与えていただいた「CHEERS!」、特別講師等、関係のみなさんに感謝いたします！

